



Boletín 172

179 ESTUDIANTES DEL GABRIEL GARCÍA MÁRQUEZ APRENDEN DEL PORRISMO

La escuela de formación deportiva de Porrismo de Girón Crece llegó al colegio Gabriel García Márquez ubicado en el Mirador de Arenales, brindando un espacio de deporte, disciplina y coordinación. Lo practican más de 179 niños, niñas y jóvenes del colegio, quienes a través de la musicalización, acrobacia y elasticidad ponen en marcha varias coreografías con ritmos urbanos.

El equipo de porrismo representa a los gironeses en diferentes escenarios culturales y deportivos que se realizan para exaltar sus habilidades en competencias. "Me gusta el porrismo porque es una forma divertida de expresar la felicidad en un deporte y más adelante quiero ser una porrista profesional" indicó Alexandra Delgado, estudiante de porrismo.

Las clases también se desarrollan en el coliseo Villamil los martes, jueves y viernes de 3:00 a 5:00 pm, invitamos a la comunidad gironesa a participar de los escenarios deportivos que ofrece la Administración Girón Crece, toda la información la podrán encontrar a través del WhatsApp 3112188696.

24 de mayo del 2022 Comunicaciones

Alcaldía de Girón / Nit: 890.204.802-6 Carrera 25 Nº 30 32 Parque Principal Girón - Centro PBX 646 30 30 / www.giron-santander.gov.co





